



PEMERINTAH KABUPATEN KEBUMEN  
DINAS KESEHATAN PENGENDALIAN PENDUDUK  
DAN KELUARGA BERENCANA

**RSUD Dr. SOEDIRMAN**

Jl. Kebumen Raya - Muktisari Kebumen Telpn : (0287) 3873318  
Faks : (0287) 385274 Email : rsud@kebumenkab.go.id Kode Pos 54351

**KERANGKA ACUAN KEGIATAN (KAK)  
RSUD Dr. SOEDIRMAN KEBUMEN TA. 2023**

Urusan Pemerintahan : Urusan Pemerintahan Wajib Yang Berkaitan Dengan Pelayanan Dasar  
Bidang Urusan : Urusan Pemerintahan Bidang Kesehatan  
Program : Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten Kota  
Kegiatan : Peningkatan Pelayanan BLUD  
Sub Kegiatan : Pelayanan dan Penunjang Pelayanan BLUD  
Organisasi : Dinas Kesehatan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana  
Unit : RSUD dr. Soedirman kebumen

**A. LATAR BELAKANG**

*Peningkatan derajat kesehatan masyarakat merupakan salah satu tujuan nasional dalam upaya meningkatkan status masyarakat, hal demikian pun menjadi salah satu prioritas di Kabupaten Kebumen. Upaya kesehatan di Kabupaten Kebumen telah dilakukan dengan efektif dan efisien dengan melibatkan pihak pemerintah, swasta dan masyarakat.*

*Keterpaduan dalam penyelenggaraan upaya pelayanan kesehatan perlu ditingkatkan agar tercapai tujuan pembangunan kesehatan. Keterpaduan tersebut harus melibatkan beberapa komponen seperti upaya kesehatan preventif, promotif, kuratif dan rehabilitatif yang dilakukan oleh RSUD dr. Soedirman Kebumen maka perlu dibuat Kerangka Acuan Kegiatan (KAK) dalam melaksanakan kegiatan Peningkatan Pelayanan BLUD .*

**B. TUJUAN**

*Adapun tujuan kegiatan dari pengadaan peralatan kesehatan kedokteran adalah sebagai berikut:*

- 1) Terselenggaranya pelayanan dan Penunjang Pelayanan BLUD*
- 2) Terwujudnya pelayanan Kesehatan Paripurna*

**C. OUTPUT DAN OUTCOME**

*Adapun keluaran/output dari pelaksanaan kegiatan pelayanan dan Penunjang Pelayanan BLUD di RSUD dr. Soedirman Kebumen adalah :*

NO	Tolak Ukur Kinerja	Target Kinerja	Outcame
1	<i>Terselenggaranya pelayanan dan Penunjang Pelayanan BLUD</i>	100%	<i>Pemenuhan pelayanan dan Penunjang Pelayanan BLUD 100%</i>

**D. PENERIMA MANFAAT**

*RSUD dr. Soedirman Kebumen sebagai Rumah Sakit Rujukan di Lingkungan Kabupaten Kebumen dengan peningkatan mutu pelayanan kesehatan. Di lingkungan RSUD dr. Soedirman Kebumen diprioritaskan bagi seluruh pasien.*

## E. INDIKASI KEBUTUHAN DANA DAN LOKASI KEGIATAN

Perkiraan total biaya untuk pelaksanaan kegiatan ini adalah sebesar Rp. 149.656.413.000,- (Seratus Empat Puluh Sembilan Miliar Enam Ratus Lima Puluh Enam Juta Empat Ratus Tiga Belas Ribu Rupiah) dengan rincian :

No	Kegiatan	Sub Kegiatan	Pagu Anggaran	Sumber Dana
1	Peningkatan Pelayanan BLUD	Pelayanan dan Penunjang Pelayanan BLUD	149.656.413.000	Pendapatan BLUD

## F. ORGANISASI / UNIT PELAKSANA

Pelaksana kegiatan Pelayanan dan Penunjang Pelayanan BLUD RSUD dr. Soedirman Kebumen meliputi Kabag.Tata Usaha, Kabid.Pelayanan, Kabid.Keuangan,Kabid.Penunjang Medis dan Non Medis di Lingkungan RSUD dr. Soedirman Kebumen.

## G. METODE PELAKSANAAN

Metode Pelaksanaan kegiatan dilakukan dengan menggunakan E-Purchasing,Pengadaan Langsung, Tender, Swakelola, dll.

## H.KETERANGAN LAINNYA

Demikian Kerangka Acuan Kerja (KAK) ini dibuat sebagai gambaran rencana kerja RSUD dr. Soedirman Kabupaten kebumen. Atas perhatian dan dukungan yang diberikan disampaikan terima kasih.

21 Agustus 2023

Jawa Tengah, Kabupaten Kebumen.



dr. H. ARIE KOMEDI, M.,Sc

Direktur RSUD dr. SOEDIRMAN KEBUMEN

NIP.19680127 200212 1 002